

ASG IST STADTMEISTER IM VOLLEYBALL

Unsere Beachvolleyballer konnten alle Spiele beim Stadtentscheid für sich entscheiden.



Wir freuen uns, Ihnen im Rahmen dieses kurzen Newsletters regelmäßig Einblicke in die Aktivitäten unserer Schülerinnen und Schüler geben zu dürfen.

Die Schulfamilie des ASG wünscht schöne letzte Schultage sowie aufregende und erholsame Sommerferien!



GESUNDE PAUSENSNACKS

Die Teilnehmer des P-Seminars Biologiversorgten Schüler und Lehrer mit leckeren Pausensnacks aus selbst gezogenem Gemüse.



Die Schüler und Schülerinnen der Unterstufe zeigten im Dreiflüssestadion tolle Leistungen im Sprint, Weitsprung, Ballwurf und 800m bzw. 1000m-Lauf.





ABI-STREICH

Die Abiturienten rollten für Lehrer und Schüler den roten Teppich aus.



ABILAB



VERABSCHIEDUNG DER ABITURIENTEN

Herzlichen Glückwunsch an die 55 Abiturientinnen und Abiturienten!



50 JAHRE STÄDTE-PARTNERSCHAFT

Drei Französisch-Klassen beteiligten sich am Jubiläumsfest zur Städtepartnerschaft zwischen



NATURWISSEN-SCHAFTSTAG

Das P-Seminar Geographie ließ einen Wetterballon in die Stratosphäre steigen und informierte in einer Ausstellung über das Projekt.





TUTORENAUSBILDUNG

30 ASGler absolvierten die diesjährige Tutorenausbildung, um im kommenden Schuljahr gut gerüstet zu sein für die Betreuung der 5. und 6. Klassen.







WISSENSWERKSTATT

Die Fünftklässler besuchten zum dritten Mal in diesem Schuljahr die Wissenswerkstatt.



SOMMERKONZERT

Zahlreiche Ensembles und Solisten bezauberten die Zuhörer beim Freiluft-Sommerkonzert am ASG.







LEICHTATHLETIK

Niederbayerische Vizemeister wurder unsere Mädchen- und Jungen-Teams der Wettkampfklasse IV.

Den 3. Platz holten sich die Jungs der Wettkampfklasse III.



SCHULLANDHEIM

Die zweite Juli-Woche verbrachten die Schülerinnen und Schüler der 5. Jahrgangsstufe in Habischried.



NACHHALTIGKEIT

Nachhaltigkeits-Online-Quiz





LAW4SCHOOL

Die Rechtsanwältin Gesa Stückmann von Law4School informierte die 9. Klassen über "Recht im Internet und Cybermobbing".



RUDERN



Unsere starken Ruderer sind erneut Bayerische Meister und dürfen damit bereits zum zweiten Mal Ende September beim Bundesfinale in Berlin im Rennen um die Medaillen dabei sein!





SPENDENLAUF

Unsere Schülerinnen und Schüler der 5. bis 8. Jahrgangsstufen haben beim Spendenlauf von "Schule ohne Rassismus – Schule mit Courage" alles gegeben.





PRAKTIKA

Im Juli absolvierten die 9. Klassen eir Betriebspraktikum und die 10. Klassen ein Sozialpraktikum.



SCHÜLERRICHTER

Die neuen Schülerrichter wurden von der Staatsanwaltschaft Passau belehrt und vereidigt.



SCHÜLERRICHTER

Die erfahrenen Schülerrichter wurden von Justizminister Georg Eisenreich für ihr hervorragendes Engagement ausgezeichnet.





ENGLANDFAHRT

Schülerinnen und Schüler der 9. und 10. Jahrgangsstufe verbrachten unvergessliche Tage in England.





SCHULFEST

Die Schulfamilie des ASG stellte ein fröhliches Sommerfest auf die Beine.



TANZFEST

Die Tanzgruppe "Conbella" nahm am Tanzfest des Landkreis' Passau teil.



ARCHÄOLOGEN ZU GAST

Die Lateinschülerinnen und -schüler der 7. Klassen tauchten mittels archälogischer Zeugnisse in die Zeit der Antike ein.





EXKURSION INS GERICHT

Die Schülerinnen und Schüler der Wirtschaft- und Recht-Kurse besuchten eine Gerichtsverhandlung beim Landgericht Passau.





BEGEGNUNGSTAG

Die katholischen Schülerinnen und Schüler der 8ab begaben sich gemeinsam mit gleichaltrigen Jugendlichen auf die Suche nach Spuredes Glaubens.



SPENDEN FÜR DEN LBV

69 Schülerinnen und Schüler der 5. und 6. Klassen sammelten für den "Landesbund für Vogel- und Naturschutz in Bayern" unglaubliche 3162,21 Euro.



BERLIN-FAHRT

Die vorletzte Schulwoche durften die Schülerinnen und Schüler der 11. Jahrgangsstufe in Berlin verbringer

